

## 3月号

2024年3月5日

尚徳福祉会 松が丘保育園

穏やかな陽射しに春の訪れを感じるようになりました。いよいようさぎ組へ進級の時期がやってきました。 1年間を振り返ると、自分でできることが増え、友達と楽しくやりとりができるようになった子どもたちの成長 した姿に喜びを感じます。

進級にあたり、子どもたちだけでなく、保護者の皆様も気になることやご心配なことがあるかもしれませんが、 皆様の気持ちに寄り添いながら、日々の保育にあたっていこうと思っております。りす組の保護者の方々には、 たくさんのご協力をいただき、また、温かく見守っていただき感謝しております。一年間ありがとうございまし た。りす組で過ごす残りの日々も元気に過ごしていきたいと思います。



いよいよ3月になり、りす組で過ごす 最後の月となりました。この1年間子ども たちと過ごせたことを心より感謝いたし ます。友達との楽しい日々を過ごしながら 笑ったり、時には泣いたりしながらたくさ んの思い出を作ることが出来ました。これ も保護者の方々が温かく見守ってくれた からこそだと思います。まだ、寒い日もあ りますのでくれぐれも体調にはお気をつ けてお過ごし下さい。1年間本当にお世話 になりました。どうもありがとうございま

1年間、保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力ありがとうございました。集団生活が初めてという方も多い中、子どもたちの心と体が少しずつ大きくなっていく姿を保護者の皆様と共に喜び合い支えあう毎日がとても楽しく幸せでした!今後も、お子さんの益々の成長を心よりお祈り申し上げます。

原

子どもたちは泣いたり笑ったり 怒ったりしながらりす組での集団 生活を過ごし、身体も心も大きくな りました。そんな大切な1年間を保 護者の皆様と一緒に子どもたちの 成長を見守り、喜び合い、共にふり 返らせてもらいました。それも皆様 のクラス運営のご理解、ご協力があ ってだと思っています。心より感謝 申し上げます。1年間ありがとうご ざいました。

篠

12月からりす組に入る事が増えて、子どもたちのたくさんの成長の変化を見ることができて嬉しいです。子どもたちの可愛い笑顔と元気な声明るいクラスの空気が好きです。3月も子どもたちとの楽しい関わりの時間を大切にしていきます。いつもご理解とご協力ありがとうごさいます。

大西

先月はお忙しい中、保護者会にご参 加いただきありがとうございました。 これからの成長が楽しみですね!



## 【今月のねらい】

- ・1つ上のクラスになることに喜び を感じながら、簡単な身の回りの ことを自分でしようとする。
- ・戸外で春の自然に触れ、体を動か して遊ぶ。



## お知らせ

・保育室の引越しに伴い、荷物を置く場所が変わります。今までよりも洋服をストックするカゴが小さくなりますので、個人のカゴの中身の整理をお願いします。

子ども用リュックは用意ができ次第お持ちいただいて構いません。